

Neymar viajará a París para continuar su recuperación



París, 2 may (PL) El futbolista brasileño Neymar viajará mañana desde su país hacia esta capital para continuar su recuperación con vistas al Mundial de Rusia, indicó hoy el diario L'Equipe.

Según el reporte, la estrella del París Saint-Germain puede caminar sin muletas desde hace 10 días y el proceso de rehabilitación prosigue de la mejor manera.

Neymar voló a Brasil a finales de febrero para ser operado de una fractura del quinto metatarso del pie derecho que sufrió el 25 de ese mes en un partido contra Olympique de Marsella.

El objetivo del viaje es que se sume a sus compañeros de equipo para preparar mejor su regreso al campo de juego de cara a la cita del orbe que comenzará el 14 de junio.

Brasil está enclavado en el grupo E del torneo y debutará el 17 de junio contra Suiza y más adelante se medirá a Costa Rica y Serbia, los días 22 y 27, respectivamente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/161342-neymar-viajara-a-paris-para-continuar-su-recuperacion>



Radio Habana Cuba